



World Karate Federation General Secretary Office News Letter vol.10

Edition August 6th, 2015

パンアメリカンゲームズ訪問

アメリカ大陸 ネットワーク充実

7月22日(水)より6日間、パンアメリカンゲームズ出席のため、カナダ・トロントへ出張しました。パンアメリカ(全アメリカ大陸)オリンピック委員会主催の、ステイタスが高い総合競技大会です。

空手は組手のみの開催でしたが、記憶に残ったのは、接触によるケガがほとんど無かった点と、見苦しい「つかみ」が激減するなどWKFルール改訂が奏功している点でした。それから、金メダルを取ったブラジルのダグラス・ブロス選手(世界チャンピオン)の礼儀正しさには感動しました。

大会組織委員会役員でペルーオリンピック委員会会長のキニョーネス氏と面会できた他、当連盟副会長のミラーソン氏(キュラソー)がパンアメリカンスポーツ連盟協会ACODEPAの新副会長に就任したことは快挙でした。アメリカ大陸でも空手ネットワークがますます強まっています。

オリンピック選考 今週が勝負!

さて、東京オリンピック追加種目選考の最終段階、東京組織委員会による聞き取り調査が、**8月7日(金)～8日(土)に迫っています**。追加種目検討会議(7名の選考委員+3名のオブザーバー)に直接お会いして空手の魅力を訴える最初で最後の機会です。追加種目の正式決定は来年8月のIOC総会ではありますが、今週の聞き取り調査で東京サイドから評価をいただき、IOCへと空手道を提案してもらわなくてはなりません。



(上/左がカナダ空手道連盟のドラガン会長。
下/ペルーNOC会長キニョーネス氏と)

この2日間を「一生に一度の真剣勝負」と考え、全力を尽くす所存です。皆様のご期待に沿うべく臨みますので、これまで同様、ご支援、応援をよろしくお願いいたします。

世界空手連盟 事務総長

奈藏 稔久

世界空手連盟 事務総長事務所

〒135-8538 東京都江東区辰巳1-1-20 日本空手道会館
電話 03-3522-6673 FAX 03-3522-6675 kobinata@wkf-gs.jp